

Traumjob gesucht: Jugendliche entdecken die Welt der Industrie

11.04.2013



Sie suchen ihren Traumjob. Jugendliche, die kurz vor dem Schulabschluss stehen, sollen durch die Initiative "TectoYou" auf der Hannover Messe für einen technischen Beruf begeistert werden. Es gibt viel zu bestaunen und vieles zu entdecken.

Anmoderation:

Appetit machen auf Technik. Die Nachwuchsinitiative "TectoYou" öffnet auf der Hannover Messe Schülern die Türen zu einer möglichen Berufswelt. Mal reinschnuppern in einen technischen Traumberuf von morgen. So hatten sich das die Deutsche Messe, Bundeskanzlerin Angela Merkel und das Bundesministerium für Bildung und Forschung vorgestellt. Mit Erfolg, denn die Initiative "TectoYou" geht in ihr sechstes Jahr.

Sie müssen sich auf dem Messegelände erst noch zurecht finden. Dann aber schwärmen sie in alle Himmelsrichtungen aus. Täglich besuchen im Rahmen der Initiative "TectoYou" mal als 1.000 Schüler aus 60 Bildungseinrichtungen die Hannover Messe. Dabei gibt es viel zu entdecken.

O-TON 1

Zwar können die Schüler die Hannover Messe allein erkunden, aber sie werden auch an die Hand genommen und ein wenig geführt.

O-TON 2

...sagt Marcus Mey, Projektleiter von "TectoYou". Partner der Initiative ist unter anderem der bundesweite Dachverband aller MINT-Initiativen "komm mach MINT". Er soll Mädchen für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik begeistern. Diplompädagogin Carola Herbst von "komm mach MINT".

O-TON 3

Und je länger sich die Schüler auf der Hannover Messe aufhalten, desto mehr entdecken sie und finden auch ihre Favoriten.

O-TON 4

Aber nicht jeder findet sich auf der größten Industriemesse der Welt wieder.

O-TON 5

Und auch wenn man nicht jeden Jugendlichen erreichen kann, so zieht nach sechs Jahre "TectoYou" Projektleiter Marcus Mey ein positives Zwischenfazit.

O-TON 6

"TectoYou" soll eine Fortsetzung erfahren. Auf ein Neues 2014.

Marc Rohde, Redaktion Hannover.